
SALT & PEPPER



SALT & PEPPER ist unsere zeitgenössische Kerze, kabellos und mobil versprüht sie munteren 
Charme, Wärme und Geborgenheit. Formvoll und intuitiv verbindet sich das archetypische 
Profil mit dem kabellosen Design der Leuchte mit einer Lichtstärke von 450 Lumen und einer 
Akkulaufzeit von 10 bis 100 Stunden. Der matte Aluminiumkörper ist spritzwassergeschützt 
und der ganze Leuchtenkopf dient als großer Touchdimmer. Mit der integrierten warmDIM- 
Funktion wird die Lichtfarbe beim Dimmen wärmer. An langen Winterabenden, zum modernen 
Candlelight-Dinner oder beim Picknick unter den Sternen erstrahlt SALT & PEPPER als Rund- 
umlicht warm und atmosphärisch. SALT & PEPPER wurde mit dem Designpreis FOCUS OPEN 
2018 in gold ausgezeichnet.

SALT & PEPPER is our 21st century candle – a fully portable luminaire beaming light, comfort, and 
kinship wherever it’s placed. Smooth to hold, intuitive to use, the lamp combines its archetypal 
conical form with advanced cableless design, providing 450 Lumen and up to 10 – 100 hours of 
battery life. The luminaire’s seamless matte surface is water-resistant and touch-sensitive across 
the entire lamp head, allowing for effortless dimming adjustment, including integrated warmDIM. 
With its beautiful, 360° warm glow, SALT & PEPPER is perfect for cozy winter afternoons, long 
dinners with friends, or a picnic beneath the summer stars. SALT & PEPPER received the design 
award FOCUS OPEN 2018 gold.
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Material | material aluminum, PC-glass

Dimmung | dimming touch dimmer integrated

Eingangsspannung | rated voltage 120 – 240 V 

LED Farbtemperatur | LED colour temperature 2.700 K

Leuchtenlichtstrom | luminaire luminous flux 450 lm

Farbwiedergabeindex | Colour Rendering Index  CRI  > 90

Leistungsaufnahme (max.) | power consumption (max.) 5 W 

Energieeffizienz | energy efficiency A – A++

Design Tobias Grau
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